

Erich Throner Gedächtnis-

Stockschießen 21.9.2017

Die Siegermannschaft :

Keutmann Heinz / Geißler Franz / Fröschl Toni / Motzet Martin

Platz 2:

Frank Sigi sen. / Strillinger Peter / Bruckmeier Sepp / Echtler Hans

Platz 3:

Saller Gerdi / Mayr Karl / Bautz Fritz / Eiter Sepp

Platz 4:

Singldinger Petra / Schwaiger Sepp / Friedrich Wolfgang /

Singldinger Alex

Platz 5:

Grabmaier Barbara / Lindl Rudi / Ludloff Kurt / Singldinger Hermann

Der Schwaiger Sepp hat wieder einen Kalbsrollbraten mit
Kartoffelsalat spendiert.

Ausflugsfahrt der Senioren Stockschützen Kreuth-Rottach-Egern

Es wäre schön wenn die Partner mitkommen würden



Ausflugsziel = Überraschung

Organisatoren: Geißler Franz, Saller Gerdi, Schwaiger Sepp und Eiter Sepp

Der Ausflug findet am Donnerstag, den 7. September 2017 statt:

Für Musik ist gesorgt



Treffpunkt: Eishütte Kreuth um 13.45 Uhr Abfahrt 14.00 Uhr



Zusteigemöglichkeiten entlang der Hauptstraße an den Bushaltestellen: Scharling, Enterbach, Reitrain, Rottach-Egern und Tegernsee

Anmeldung bei Gerdi Saller Telefon 08029/ 1078

Fahrkosten pro Person 15,00 € Es können nur insgesamt 40 Personen teilnehmen.

Wir freuen uns schon heute auf den schönen Tag mit Euch Die Organisatoren

Kreuth, 17.08.2017

Unsere Senioren-Stockschützen des FC-Real Kreuth machten heuer die Fahrt ins Blaue am 7. September 2017.

Es fuhren 32 Personen mit und es war für alle wieder ein schönes Erlebnis.

Die Busfahrt ging über Irschenberg zur Wallfahrtskirche Wilparting mit Kaffeepause in der nebenliegenden Gaststätte und Möglichkeit der Kirchenbesichtigung. Die fast alle Teilnehmer gerne angenommen haben.

Zur Unterhaltung in der Gaststube hatten wir auch unseren südtiroler Freund Luis dabei, der fleißig mit der Ziach aufspielte und dazu sang.

Gegen 17.00 Uhr brachen wir dann wieder auf und fuhren zum Abendessen auf die Schwaigeralm in Fischbachau.

Die Wirtsleute kamen mit 3 PKW's und holten uns vom Parkplatz ab. Die sportlicheren konnten dann einen Spaziergang von ca 20 Minuten bis zur Alm machen, was auch gerne angenommen wurde.

Dort wurden wir hervorragend bewirtet. Extra für uns blieb die Wirtschaft offen, denn diese ist sonst abends geschlossen.

Da wir unsere Musik dabei hatten, spielte der Luis fleißig auf und es wurde viel getanzt und gesungen. Auch der Strillinger Peter holte sein „Rafferl“ hervor und begleitete die Ziach mit.

Leider ging die Zeit viel zu schnell vorbei und wir traten um ½ 11 Uhr abends die Heimfahrt an, mit der Vorfreude auf den nächsten Ausflug.

Beiliegend die Einladung zu der obigen Ausflugsfahrt.



